

## Discrepa con la Postura de Maurilio Hernández Ante la Iniciativa de Gobiernos de coalición: Omar Ortega

*\* El PRD busca espacios donde pueda representar su agenda y a la gente que votó por las causas que representa*

*\* Los gobiernos de coalición no son novedosos, solo hay que saber de lo que se habla, quizás por eso le tienen miedo, pues no conocen el tema, expresó el coordinador del grupo parlamentario del PRD.*

Toluca, Estado de México. - Omar Ortega Álvarez, coordinador del grupo parlamentario del PRD, lamentó el posicionamiento vertido por Maurilio Hernández, presidente de la junta de coordinación política del LXIV Legislatura del Estado de México, ante la iniciativa de gobiernos de coalición.

Ortega Álvarez aseguró que los gobiernos de coalición son característicos de los regímenes parlamentarios, pero no son exclusivos, son compatibles con los regímenes presidencialistas y abonan en la construcción de un esquema democrático mucho más plural que descentraliza el poder concentrado en un sólo ente.

Dijo que la postura del coordinador de los diputados de Morena era de esperarse "es natural que a través del bloque legislativo traten de vedar la posibilidad a los mexiquenses de acceder a un gobierno de vanguardia con los mecanismos legales para dar certeza jurídica y programática a los mexiquenses de lo que se vota

en la boleta de 2023" indicó y lanzó un cuestionamiento ¿A qué le teme MORENA si dicen traer un discurso cimentado en la apertura y en la suma de voluntades?

El legislador perredista expresó "es inaceptable que busquen ya sea por desconocimiento de la ley o por tratar de engañar a la ciudadanía, hacer creer que hay algún conflicto constitucional o legal entre los gobiernos de coalición y nuestro orden jurídico vigente".

Mencionó que desde el 10 de febrero fue aprobado por el Congreso de Unión las reformas a los artículos 74, 76 y 89 de la Constitución Política, con lo que se establece que para el sexenio 2018-2024 el presidente de la República pudo optar por esa forma de gobierno en cualquier momento de su gestión y no estará sujeto a plazo de duración.

En tenor, dijo que, a nombre del grupo parlamentario del PRD, presentó el 30 de noviembre de 2021 una iniciativa para que en el Estado de Mé-

xico sea reconocida la figura de gobierno de coalición, la cual dijo promueve la corresponsabilidad en el ámbito legislativo y el ejecutivo.

"Los gobiernos de coalición no son novedosos, solo hay que saber de lo que se habla, quizás por eso le tienen miedo, pues no conocen el tema" mencionó.

Consideró que el posicionamiento vertido por el coordinador de Morena rechaza un gobierno de coalición porque la esencia del mismo es contrarrestar la figura unipersonal y excepcional del presidencialismo, donde solo uno toma las decisiones.

"Entendemos que en Morena prima la visión de que un solo hombre providencial puede representar los anhelos de una sociedad plural y compleja como es la nuestra, sin embargo, desde el PRD no dejaremos esfuerzos para dar mayores mecanismos de rendición de cuentas y alternativas democráticas de vanguardia para los mexiquenses" aseguró Omar Ortega.

